

Événements

VENDREDI 3 MAI 2013

PARLEMENT DES JEUNES

Comme les années précédentes, l'ASBL Globelink a organisé en 2013 la dernière journée de débats et de jeux de rôles appelée « KRAS » au Parlement fédéral et au Parlement flamand.

Quelque 500 jeunes flamands de 5^e et de 6^e secondaire sont venus à Bruxelles pour la clôture solennelle de l'année de travail.

Cette année, le thème choisi était « les droits de l'enfant ». Guidés par des experts et personnalités politiques, les jeunes ont traité de manière approfondie des sujets comme l'accès à des soins de qualité, le travail des enfants, l'enseignement et l'utilisation des loisirs des enfants.

Des discussions quant au contenu et à la formulation ont, pour chaque commission, abouti à des résolutions finales. Celles-ci devaient être défendues par un porte-parole de chaque commission, de manière succincte mais avec force dans l'hémicycle. Après chaque plaidoyer, les jeunes ont voté les résolutions point par point.

Le résultat du travail parlementaire des jeunes sera transmis aux commissions concernées de la Chambre.

